

## Estudios Avanzados VIPI abre proceso de inscripción para Maestrías.



17-09-2018

El Programa de estudios avanzados del Vicerrectorado de Infraestructura y Procesos Industriales (VIPI), inicia proceso de inscripción para estudios de Maestrías en Gerencia General, Ingeniería Agroindustrial, Ingeniería Ambiental y Docencia Universitaria, para iniciar este último trimestre del año 2018.

En este sentido, el Doctor Gustavo Jaime, Jefe de Programa indicó que las inscripciones están prevista hasta el 30 de septiembre, a través del enlace [www.arse.unellez.edu.ve](http://www.arse.unellez.edu.ve) y los requisitos a consignar para los interesados son: Título de pregrado registrado, notas certificadas de pregrado, copia de la partida de nacimiento, una fotografía tipo carnet, comprobante de depósito del arancel por concepto de inscripción por 8,4 BsS. Al banco mercantil cuenta corriente 01050101611101042001 a nombre de la Unellez San Carlos, síntesis curricular, registro de preinscripción emitido por el sistema DUX Arse, carpeta marrón tamaño oficio con gancho y un sobre manila tamaño oficio.

Los profesionales que deseen ampliar la información, pueden dirigirse a las instalaciones del Programa de estudios avanzados Postgrado VIPI en la Urb. Canta Claro avenida principal, San Carlos Estad Cojedes o a través de la página web. <http://www.postgradovipi.50webs.com/>

## Maestría de Producción Animal Sustentable del VPDS inicia actividades



05-10-2018

En los salones del Área de Postgrado de la Universidad Ezequiel Zamora, se realizó conversatorio con profesores interesados en maestría de Producción Animal Sustentable.

Así lo dieron a conocer el Doctor Edgar Gómez, Jefe de Estudios Avanzados y la Profesora María Bencomo, Jefa Encargada del Programa Ciencias del Agro y del Mar, quienes anunciaron a los presentes que la próxima semana se dará inicio de la Maestría en Producción Animal Sostenible, tanto en la sede Barinas como en el Municipio Bolívar.

El Doctor Gómez, anunció que también tienen convenios de postgrado con PDVSA y la comandancia de Policía del Estado Barinas, que están próximos a comenzar como también la apertura de Doctorados en Ambiente y Desarrollo y Ciencias Sociales.

Resaltó el Jefe de Estudios Avanzados, que esto forma parte de la línea de acción y producción recibida directamente del Rector de la Universidad, Doctor Alberto Quintero Araque, para el fortalecimiento de lo académico y crecimiento personal de los profesionales que imparten enseñanza en nuestras aulas de clases.

## Con 37 participantes inició tercera cohorte del a Maestría en Gerencia Pública



10-10-2018

El Programa de Estudios Avanzados, Ciencias Sociales y Jurídicas del Vicerrectorado de Producción Agrícola, dio la bienvenida a los 37 estudiantes que conforman la tercera cohorte de la Maestría en Gerencia Pública.

Así lo mencionó la profesora Ibis Rudman, Jefe del Programa de Estudios Avanzados del VPA, quien además añadió que para las próximas semanas se tiene previsto la apertura de las maestrías educación ambiental, adscrita al Subprograma de Estudios Avanzados Ciencias de la Educación, así como la maestría Manejo de Agua y Suelo del Subprograma de Estudios Avanzados, Ciencias del Agro y del Mar.

En el mismo orden de ideas, agregó que para el mes de enero del próximo año, se dará inicio al Doctorado en Educación, para lo cual ya se tienen buenos pronósticos.

Por su parte, la profesora Alfonsina Bravo, Jefe del Subprograma de Estudios Avanzados Ciencias Sociales y Jurídicas, quien agregó que esta maestría inicia con el sub-proyecto Introducción a la Investigación, el cual estará a cargo del doctor Rithar Bolívar docente de planta de esta casa de estudios universitarios con una amplia trayectoria en el área de la Investigación.

Además, resaltó que tiene bajo su Coordinación de las maestrías en Gerencia Pública, Gerencia de Planificación Institucional y Gerencia General, así como de la especialización en Derecho Agrario y Ambiental.

Para concluir, la profesora Bravo agregó que en los próximos días iniciará el censo para la maestría en Gerencia General, la fecha se publicará por las redes sociales y página oficial del VPA.

## I Encuentro Internacional de Estudios Avanzados de Postgrado

**PROGRAMA DE ESTUDIOS AVANZADOS UNELLEZ - VIPI**  
TE INVITA AL

### I ENCUENTRO INTERNACIONAL DE ESTUDIOS AVANZADOS DE POSTGRADO UNELLEZ VIPI

"HACIA UNA EDUCACIÓN EMANCIPADORA, TRANSDICCIPLINARIA CON VISIÓN HUMANÍSTICA"

#### ÁREAS TEMÁTICAS

- \* Ambiente y Desarrollo Sustentable.
- \* Agroindustria y Seguridad Alimentaria.
- \* La Nueva Praxis Educativa.
- \* Gestión Política, Economía y Desarrollo Integral.
- \* Tendencias Gerenciales, desde una Visión Crítica.
- \* Educación Física, Actividad Física, Deporte y Recreación: Retos y Perspectivas.

#### MODALIDADES DE PARTICIPACIÓN

* Asistentes (Estudiantes)	80 Bs.
* Asistentes (Profesionales)	160 Bs.
* Ponente (Estudiantes)	100 Bs.
* Ponente (Profesionales)	200 Bs.

**15-16 NOVIEMBRE 2018**  
**PARANINFO UNELLEZ VIPI**  
**HORA: 7:30 AM**

#### FECHAS IMPORTANTES

* Recepción de artículos para su Participación	17/09/2018 al 28/10/2018
* Evaluación de las Propuestas de Participación	29/10/2018 al 08/11/2018
* Notificación de las Propuestas Aceptadas	09/11/2018 al 09/11/2018

Enviar artículos al correo: [estudiosavanzadosvipi@gmail.com](mailto:estudiosavanzadosvipi@gmail.com)

Depósito o Transferencia a Nombre de: Fundación Unellez Vipi, RIF: 21061272-2  
Banco Mercantil - Cuenta Corriente N° 0105 0101 63 1101108812

Mayor información y Registro de pago en: [www.unellez.edu.ve](http://www.unellez.edu.ve) o [www.unellez.edu.ve/estudiosvipi-wb-trabajo.com.ve](http://www.unellez.edu.ve/estudiosvipi-wb-trabajo.com.ve)

19-10-2018

En el Marco del 43 Aniversario de la Unellez. El Programa de Estudios Avanzados del VIPI, invita al Primer Encuentro Internacional de Estudios Avanzados de Postgrado. Actividad a celebrarse el 15 y 16 de Noviembre San Carlos Edo. Cojedes. Las personas interesadas pueden obtener mayor información en las oficinas de Postgrado y el Programa Ciencias Sociales

## Desde el VPDS: Primeras Tesis Doctorales en Ambiente y Desarrollo



26-10-2018

La Coordinación del Programa de Estudios Avanzados del VPDS se une a la celebración de los 43 años de fundación de la Unellez, al dar inicio al ciclo de presentaciones de las primeras tesis doctorales del programa Ambiente y Desarrollo.

En esta actividad científica, le correspondió al Profesor Heriberto Rivero ser el primer doctorante en presentar su Tesis Doctoral de Grado Titulada •Agroproductividad Turística: Enfoque de Desarrollo Axioecosostenible en el Hato Fernando Corrales. Unellez, Venezuela,, trabajo obtuvo Mención Honorífica con recomendación de Publicación a la Tesis Doctoral por su originalidad, aporte científico a la comunidad universitaria y su vinculación con las líneas de investigación en relación al ambiente.

El profesor Rivero, ya Doctor de la UNELLEZ, agradeció a todos los presentes por acompañarlo en tan significativo evento, a sus familiares, amigos y a las autoridades universitarias por trabajar en pro de la profesionalización del personal docente.

## Nuevas propuestas de Estudios Avanzados en los cuatro Vicerrectorados



31-10-2018

En la Sala del Consejo Directivo de la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Occidentales •Ezequiel Zamora, (Unellez), se realizf la I Reunifn de Estudios Avanzados, donde se discutif el nuevo p de trabajo que se desarrollará con los cuatro Vicerrectorados.

La profesora Ana Iris Peña, Directora de la Dirección de Estudios Avanzados, expresó que en esta reunión se discutió la importancia de la virtualidad de los Estudios Avanzados, EVEA a cargo de la DITED, profesor Óscar Abreu; la dirección e importancia curricular del diplomado de Estudios Avanzados a cargo de la DIC, Doctora Denyzluz Molina y el plan de trabajo del equipo de Estudios Avanzados.

Indicó que la intención de estos encuentros será encaminar a los profesionales y ampliar sus conocimientos, permitiéndoles optar tanto por una Maestría como por un Doctorado en las distintas sedes y núcleos que tiene la Unellez en los distintos estados del país.

Este encuentro contó con la participación del Magister Óscar Hurtado, Secretario General de la Unellez; la Doctora Yajaira Pujol, Vicerrectora Académica del VPDS; la Dirección Sistema de Control de Estudios (Darse), la profesora Francis Artahona, ex directora del equipo de Estudios Avanzados y las autoridades de los núcleos de Portuguesa, Cojedes y Apure.

## 24 de noviembre: VPDS iniciará cursos de Posgrado en Gerencia



22-11-2018

El Vicerrectorado de Planificación y Desarrollo Social (VPDS), iniciará cursos de posgrado en Gerencia, el cual tendrá apertura este sábado 24 de noviembre, en la Comandancia de la Policía General del estado Barinas.

El Jefe de Programa de Estudios Avanzados de la Unellez, profesor Edgar Gómez expresó que es un lineamiento del Rector de la Unellez, Doctor Alberto Quintero que la universidad tenga presencia activa en las instituciones de la entidad.

Señaló Gómez “los estudios avanzados se mudan con su cuerpo profesoral a cumplir las actividades que le corresponden en la Comandancia de la Policía, donde vamos a aperturar dos cursos de Gerencia”.

En este sentido, el profesor destacó que el 21 de este mes, tendrían el acto formal inicial con la presencia de la Vicerrectora Académica del VPDS, Doctora Yajaira Pujol, la Dirección de Estudios Avanzados y la Jefa del Subprograma de Gerencia, mientras que este sábado comenzarían las clases.

## **Estudios Avanzados establece prórroga para Maestrías, Especializaciones y Doctorado**



**19-11-2018**

El Programa de Estudios Avanzados, dará prórroga hasta el quince de diciembre, para los nuevos ingresos en Maestrías, Especializaciones y Doctorado correspondientes al periodo lectivo 2018-II

El Magíster, Oscar Hurtado, Secretario General de la Unellez, expresó que los nuevos ingresos pautados son en las áreas de Doctorado en Ambiente y Desarrollo, Maestrías en Gerencia General, Especialización en Derecho Agrario y Ambiental, entre otros, estarán sujetos a esta prórroga.

Hurtado, comentó que la mencionada prórroga, es para hacerle un llamado a la población interesado en inscribirse a estos nuevos planes de desarrollo y especialistas para los profesionales del mañana.

## Graduandos del Plan Especial de Postgrado realizan ofrenda y siembra



27-11-2018

El grupo de maestrantes graduandos del Plan Especial de Formación Docente Unellez, realizaron la ofrenda y siembra de plantas ornamentales, como parte de las actividades previstas para el acto de grado, pautado para el próximo 14 de diciembre.

Los docentes forman parte del plan de formación diseñado por el Vicerrectorado de Planificación y Desarrollo Social (VPDS), para atender la necesidad de formación en el cuerpo profesoral.

Los profesores Laura Calderón, Marianela Sánchez, Lenny Mendoza, Alicec Bolívar, María Sanz, Maritza Arcila, David Ochoa, Bernardo Aray, Walter Quintana, Ronald Linares y Ronald Leal Pereira, agradecen a las autoridades universitarias por el apoyo brindado durante la formación académica.

Reconocen la colaboración especial del Rector de la Unellez, Doctor Alberto Quintero, la Doctora Arlene Vergara, Doctora Yajaira Pujol, Doctor Edgar Gómez y a todos los docentes que participaron en el proceso de aprendizaje.

## Unellez incrementa oferta en estudios de Maestría



29-11-2018

Con la presencia del Rector de la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Occidentales “Ezequiel Zamora”, Doctor Alberto Quintero, el Consejo Nacional de Universidades (CNU), aprobó dos nuevas maestrías para esta casa de estudio universitaria del estado Barinas.

La máxima autoridad de la Unellez manifestó, que el CNU aprobó dos Maestrías; la primera denominada Educación, mención “Gerencia y Planificación Institucional” y la segunda Educación mención “Orientación Educativa”, asegurando que ambas permitirán formar a investigadores en pensamientos sustentables.

Expresó que el objetivo del programa de maestría en Gerencia y Planificación Institucional es la formación de investigadores críticos que se apropien de un pensamiento sustentable, complejo y holístico de interpretación de la realidad para que contribuyan a la planificación en currículo y medios tecnológicos.

Además, destacó que esta mención generará las condiciones necesarias para la creación de propuestas de investigación interdisciplinaria, que se orienten al diseño de planteamientos de formación académica.

Asimismo, el Rector Quintero, se refirió a la Maestría en Orientación Educativa, la cual afirmó que promoverá la formación de maestrantes de alto nivel académico que favorezca la construcción de propuestas de investigación en materia curricular, coherentes con necesidad del contexto.

Precisó que el egresado en esta Maestría, debe tener una formación humana científico- técnica, ético-política, docente y de investigación con una visión liberadora, humanística, con sensibilidad y compromiso social, además de crear a profesionales e investigadores para el aprovechamiento de medios digitales para mejorar los procesos de aprendizaje y enseñanza.

## Unellez y UBA realizaron I Congreso Internacional de Educación Avanzada



29-11-2018

En la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Occidentales “Ezequiel Zamora” conjuntamente con la Universidad Bicentenario de Aragua, se desarrolló el I Congreso Internacional de Educación Avanzada “una mirada hacia la transdisciplinariedad y lo curricular”.

La Directora de Estudios Avanzados de la Unellez, Doctora Ana Iris Peña, expresó que este evento tuvo como objetivo mostrar todos los trabajos que existen a nivel doctoral y de participantes de manera libre, en cuanto a las temáticas de la educación avanzada con un enfoque disciplinario, mostrando que todas se complementan y se apoyan entre sí.

Peña declaró, que este congreso realizado es para Doctorantes en Ciencias de Educación, el cual contó con la presencia del Doctor Fidias Arias y la profesora Jacqueline Pérez, Directora de Vinculación Socio comunitaria.

## 14 de diciembre: Acto de grado para Doctorados en Ambiente y Desarrollo



11-12-2018

La Universidad Nacional Experimental de los Llanos Occidentales “Ezequiel Zamora”, otorgará este viernes catorce de diciembre, el título de Doctorado en Ambiente y Desarrollo a trece profesionales.

La profesora Ana Iris Peña, Directora de Estudios Avanzados de la Unellez, manifestó que el acto de grado se realizará en el auditorio Alberto Arvelo Torrelaba de Barinas I, a partir de las tres de la tarde.

Explicó que el propósito del Doctorado, es fomentar las potencialidades y competencias investigativas de los profesionales en las áreas de ambiente y desarrollo, con el alto nivel científico y humanístico en la generación de conocimientos aplicables a las interrelaciones entre el hombre y el ambiente.

Asimismo, destacó que deben contribuir con la formación de profesionales con sensibilidad que valoren la diversidad cultural de las comunidades y faciliten la solución de problemas ambientales de manera participativa.

Peña, añadió que otra de los objetivos en esta área de estudio, es optimizar la aplicación de propuestas innovadoras para el aprovechamiento de los recursos ambientales con espíritu de interdisciplinariedad, además de proponer y liderar actividades de investigación e innovación tecnológica coherente con el desarrollo sustentable.

## Postgrado y Arse afinan detalles para procesos de admisión y registro



13-12-2018

Las autoridades de la Unellez afinan detalles de los procesos de admisión, registro y seguimiento estudiantil de los participantes de postgrado, maestrías, especialización y doctorado. En este sentido, para enero del 2019 los participantes de postgrado realizarán los procesos de preinscripción, inscripción regular, un retiro temporal o cambiarse de sede, entre otros trámites, a través de las oficinas de ARSE.

Carmen María Hernández, Directora de ARSE, expresó que los datos quedarán en control de estudio de pregrado y postgrado y los participantes no tendrán que ir a la Coordinación de Postgrado a realizar los procesos que regularmente realizan, por ello, recalcó que están adaptando los procesos de postgrado a ARSE.

Hernández agregó, que el sistema ya estaba unido a las bases de datos, razón por la cual, los profesores van a poder cargar notas directamente en el sistema control de estudio y los participantes van a visualizar sus notas a través del sistema. De igual manera, podrán realizar inscripciones, modificaciones y cualquier otra petición.

Por su parte, el Ingeniero Carlos Rodríguez, destacó que se creará un control de estudio para pregrado y postgrado, todo esto a través de la oficina de ARSE, labores que se están desarrollando en el VPDS y posteriormente van a continuar con las municipalizadas, vicerrectorados, núcleos y programas académicos.

## Rector de la Unellez anunció dirección y acciones para el 2019



16-01-2019

Con el propósito de direccionar lineamientos y acciones correspondiente al año 2019, el Doctor Alberto Quintero como Rector de la Unellez anunció que este nuevo año estará marcado por tres grandes agentes, entre los cuales señaló lo administrativo, académico y productivo. En este sentido, subrayó la complementariedad que debe existir entre lo administrativo y lo académico.

Durante el encuentro desarrollado en el salón del Consejo Directivo de esta casa de estudios universitarios, el Rector Quintero junto a las autoridades universitarias desplegó un análisis y resaltó el accionar para cada Dirección de la Unellez en este año que se inicia. En este sentido, el Rector detalló que la palabra clave para la Dirección de Talento Humano será "Formación", constructo donde se incluye el diseño, planificación y desarrollo de cursos para docentes, empleados y obreros.

Por otra parte, el Doctor Quintero recordó la necesidad de trabajar mancomunadamente entre los diferentes niveles jerárquicos y de acción en la institución, esta interrelación permitirá doblar esfuerzos a favor de comunidad universitaria y de las distintas comunidades donde está presente la universidad que siembra.

## Unellez inició proceso de inscripción para carreras regulares y postgrados



16-01-2019

La Universidad Nacional Experimental de Los Llanos Occidentales (Unellez), inició en los cuatro Vicerrectorados y municipalizada, el proceso de inscripción para los bachilleres que deseen estudiar las carreras regulares de pregrado, así como los profesionales que deseen optar a un postgrado.

En este sentido, el secretario general de la máxima casa de estudio universitario, Doctor Óscar Hurtado, indicó que hasta el 21 del mes en curso, estará abierto en la página [www.unellez.edu.ve](http://www.unellez.edu.ve), el proceso de inscripción para las carreras de pre grado en las modalidades de presencial y semi presencial.

Acotó que se tiene previsto la inscripción a nivel de pregrado de mil doscientos estudiantes en las carreras de Derecho, Economía Agrícola, Agro Industrial, Ingeniería Industrial, Ingeniería Civil, TSU en Ingeniería Civil, Ingeniería en Petróleo, Ingeniería en Producción Animal, Ingeniería Informática, TSU Informática, Administración, Contaduría, Educación mención Geografía, Deporte y Arte entre otras.

Resaltó que comenzó la inscripción para postgrado a nivel de maestrías y doctorado con actividades académicas vía web y a nivel presencial, lo “que nos permite adecuarnos al nivel tecnológico y a la altura de las mejores universidades del mundo”.

Finalmente Hurtad expresó que, para este nuevo proceso de inscripción, la Unellez apertura dos nuevas carreras online o semi presencial, como son Ingeniería Informática y Derecho, además de la repotenciación del servicio de transporte, comedor y el servicio de salud las 24 horas.

## VPDR inicia proceso de Preinscripción para Especializaciones, Maestrías y Doctorados



16-01-2019

Por instrucciones de la Vicerrectora Marys Orasma, el Programa de Estudios a Distancia, se encuentra realizando el proceso de preinscripción, para los aspirantes a cursar estudios de especialización, maestría y doctorado, en el Vicerrectorado de Planificación y Desarrollo Regional.

Así lo señaló el Coordinador del Programa de Estudios Avanzados, Doctor Juan Carlos Suarez, quien indicó para la comunidad de San Fernando y zonas aledañas, la oferta en la Especialización en Derecho Agrario y Ambiental; Las Maestrías en Administración, Mención Gerencia General, Gerencia Pública, Gerencia en Planificación Institucional, por el Programa de Ciencia Sociales y Jurídicas; Maestría en Docencia Universitaria Planificación, Administración del Deporte por el Programa de Ciencias de la Educación.

En cuanto al Programa de Ciencias del Agro y del Mar, la Maestría en Ambiente y Desarrollo y Maestría en Producción Animal Sustentable. Asimismo, se está recibiendo solicitudes para iniciar la II cohorte de Educación, la cual inicio en noviembre pasado.

Los postgrados, están dirigidos a profesionales, de acuerdo a sus intereses profesionales y personales, es de acotar que los postgrados tiene la finalidad de formar especialistas con valores éticos morales, humanistas, comprometidos con el crecimiento integral de la sociedad, los mismos tienen una duración entre 2 a 3 años, con un costo y horario, accesible en comparación a otras instituciones educativas de la Región.

## DIC VPA y Estudios Avanzados presentarán propuesta para Doctorado en Genética y Reproducción Animal



21-01-2019

Con el propósito de dar respuesta a las necesidades en materia genética y de reproducción animal, por lineamientos del Rector Doctor Alberto Quintero, la Dirección de Estudios Avanzados a cargo de la profesora Ana Iris Peña, el Programa de Ciencias de la Salud y la Dirección de Innovación Curricular se reunieron con el Doctor Adelis Áreas, docente del Vicerrectorado de Producción Agrícola (VPA) para abordar el diseño del Doctorado en Genética y Reproducción Animal.

En este sentido, la Directora de Innovación Curricular de la Unellez, Doctora Denny Luz Molina, manifestó que también se efectuó una inducción sobre el modelo curricular que se emprenderá y se compartió con el profesor Áreas como Coordinador del VPA, para que procediera a integrar una comisión de profesores en esta línea de investigación. Molina señaló que el objetivo es que se consolide el proyecto para que a finales de febrero presenten una propuesta de este Doctorado en el Consejo Directivo y las autoridades evalúen la puesta en práctica de este nuevo Doctorado.

Especificó que la propuesta a desarrollarse en el VPA tendrá la asesoría de la Dirección de Innovación Curricular, con el acompañamiento inmediato de la ingeniera, Patricia Novoa.

# Preinscripciones para Especializaciones Maestrías y Doctorados en el VPDS



Autor: Prensa Unellez / José Bernardo Montes  
Fotógrafo: Prensa Unellez / Mauricio Chejov

23-01-2019

La Dra. Ana Iris Peña, Directora de Estudios Avanzados, en conjunto con el Programa de Estudios Avanzados del Vicerrectorado de Planificación y Desarrollo Social (VPDS), invita a profesionales que están interesados en cursar estudios de cuarto y quinto nivel, al proceso de **preinscripción de nuestras Nuevas Maestrías en: Orientación educativa y Educación** **mención: Gerencia y Planificación.**

El proceso se desarrolla desde el 18 hasta el 31 de enero, a través del Link de preinscripción: <https://arse.unellez.edu.ve/arse/portal/login.php>, donde deberá registrarse como PREINSCRITOS/ASIGNADOS OPSU y proceder a realizar la preinscripción, posterior serán publicadas las fechas para la validación de la inscripción y presentación de la documentación requerida.

Así mismo se les informa que continúa la **prórroga de preinscripciones de las diferentes especializaciones, maestrías y doctorados** antes ofertadas, las cuales son:

## Especialización:

1. Especialización en Ciencias de la Educación Superior mención: Orientación Educativa.
2. Especialización en Derecho Agrario y Ambiental.

## Maestrías:

1. Maestría en Ciencias de la Educación Superior mención: Docencia Universitaria.
2. Maestría en Ciencias de la Educación Superior mención: Planificación y Administración del Deporte.
3. Maestría en ciencias de la Educación mención: Pedagogía de la Educación Física.
4. Maestría en Educación Ambiental.
5. Maestría en Ingeniería Agroindustrial.
6. Maestría en Administración mención: Gerencia General.
7. Maestría en Gerencia Pública.

## Doctorados:

1. Doctorado en Ambiente y Desarrollo.
2. Doctorado en Educación.
3. Doctorado en Ciencias Sociales.

## DIC Estudios Avanzados y PIAT adelantan propuestas académicas en TIC



28-01-2019

Siguiendo las directrices de Rector, Doctor Alberto Quintero, para ampliar ofertas de Doctorados en la Unellez, y dar respuesta a la colectividad y necesidades del país, la Dirección de Innovación Curricular (DIC), la Dirección de Estudios Avanzados y el Programa de Ingeniería, Arquitectura y Tecnología (PIAT), combinan esfuerzos para adelantar propuestas para el primer trimestre del 2019.

En este sentido, la Doctora Denny Luz Molina Directora de Innovación Curricular, apuntó que se levantan los contenidos extensos de la propuesta académica del Doctorado en Tecnología de la Información y Comunicación, aprobada en resolución Número 2018/437 entregada al Consejo Consultivo de Postgrado. Tal propuesta está dirigida a formar investigadores que permitan profundizar la integración de los medios tecnológicos a los procesos de enseñanza aprendizaje a docentes y comunidad en general.

De esta manera, se respalda una de las prioridades establecidas en la Ley Orgánica de Ciencia y Tecnología del Ministerio del Poder Popular para la Educación Universitaria, donde se consideran mecanismos de inclusión al sistema de educación universitaria. Entre las líneas a abordar, se estiman: Bases de Datos y Sistema de Información Inteligentes, Circuitos y Sistemas de Procesamientos de la Información, Informática Gráfica; además de Señales, telemática y Comunicación.

En este marco conceptual, se realizó mesa de trabajo donde participaron la Doctora Ana Iris Peña, Directora de Estudios Avanzados; el Profesor Hipólito Valero, Jefe del Programa de Ingeniería, Arquitectura y Tecnología (PIAT); la Doctora Dexi Azuaje, Coordinadora de la Comisión Curricular del Doctorado en Tecnología, Información y Comunicación (TIC); junto a el Doctor Juan Pérez y Doctora Darjeling Silva, como miembros de la Comisión Curricular del Doctorado.

Durante el encuentro, se discutió lineamientos emanados por la Dirección de Innovación Curricular (DIC) en cuanto a los diseños académicos y contenidos en extenso que se elaborarán el primer trimestre de este año. Así mismo, se realizó estudio para incrementar los estudios de Postgrados, entre los que cabe mencionar: Especializaciones en Diseño y Desarrollo de Software, Redes y Telecomunicaciones y el de Plataformas; Maestría en Entornos Virtuales, Tecnología de la Información y la Comunicación (TIC), y la Tecnología de la Información y la Comunicación (TIC) aplicada a la Educación; de igual manera los Doctorados en Tecnología de la Información y la Comunicación (TIC) y Tecnología del Aprendizaje y del Conocimiento (TAC).

## Estudios Avanzados VPDR inicia preinscripciones para diez programas académicos



29-01-2019

El Vicerrectorado de Planificación y Desarrollo Regional (VPDR), en su empeño por la inclusión e incorporación de profesionales, para que continúen el proceso en la construcción del conocimiento, a través del Programa de Estudios Avanzados ofrece diez programas académicos para el 2019.

La oferta de estudio, incluye: Maestría en Ciencias de la Educación Superior Mención: Docencia Universitaria; Maestría en Planificación y Administración del Deporte, y la Nueva oferta del Doctorado en Educación.

En lo referente al Programa de Ciencias del Agro y del Mar, se encuentra el Doctorado en Ambiente en Desarrollo; y la novel oferta para la Maestría en Producción Animal Sustentable. En cuanto al Programa de Ciencias Sociales y Jurídicas, la Especialidad en Derecho Agrario y Ambiental, la Maestría en Gerencia Pública, Maestría en Gerencia y Planificación Institucional, además de la Maestría en Administración mención: Gerencia General.

El Doctor Juan Carlos Suarez, indicó que las ofertas son para para toda la comunidad de San Fernando y zonas adyacentes, incluidas las Aldeas Municipalizadas de Achaguas y Elorza. Es importante destacar, que los mismos tienen con un costo y horario, accesible en comparación a otras Instituciones Educativas de la Región, considerando la realidad país.

## Unellez „ltima detalles para estudios de postgrado en materia petrolera y ambiental



29-01-2019

Siguiendo los lineamientos del ciudadano Rector, Doctor Alberto Quintero, se celebró en los espacios de la Dirección de Estudios Avanzados de la Universidad que Siembra, una mesa de trabajo entre representantes de nuestra casa de estudios y la empresa Petróleos de Venezuela división Boyacá, a fin de finalizar detalles para la puesta en marcha de nuevas ofertas para maestrías y doctorados.

Durante el encuentro interinstitucional, Unellez y PDVSA trabajaron en base al diseño y labor articulada para el desarrollo de la Maestría en Gestión en Petróleo y Gas; así como la apertura del Doctorado en Ambiente y Desarrollo, la Maestría en Gerencia y Planificación Institucional, Maestría en Gerencia General y Pública, que se estarán desarrollando dentro de las instalaciones de la empresa petrolera.

En este mismo orden, la Coordinadora Relaciones Interinstitucionales del VPDS, Profesora Laura Calderón, destacó el trabajo desplegado bajo el convenio interinstitucional permitirá la puesta en marcha de cuatro nuevos diplomados en el área, los cuales incluyen los procesos de yacimiento, perforación y optimización, al igual que el Doctorado Petroquímica, entre otros proyectos hermanados.

El encuentro contó con la participación de las docentes Ana Iris Peña, Directora de la Dirección de Estudios Avanzados; Sharon Escalante y Marisabel Fonseca, de la Carrera de Ingeniería de Petróleo; Yolimar Nadal, del Programa Arquitectura, Ingeniería y Tecnología (PIAT), Laura Carderon, Coordinadora Relaciones Interinstitucionales del VPDS y del Ingeniero Neuro Palencia, en representación de la empresa PDVSA división Boyaca.

## VPA prepara XXIII Jornadas de Creación Intelectual y VII de Estudios Avanzados



29-01-2019

En el Vicerrectorado de Producción Agrícola se llevó a cabo la segunda reunión de trabajo, donde se discutieron las líneas de acción y fechas probables de las diferentes actividades previas a este evento científico-académico que año tras año se desarrolla en el VPA.

El encuentro se dio con la participación de los profesores Félix Vargas, Jefe de Programa de Creación Intelectual; María José Carantoña Jefe de Programa Vinculación Socio-Comunitaria; Pascual Solórzano Jefe de Subprograma Ciencias del Agro y del Mar del Programa Estudios Avanzados; Alfonsina Bravo, Jefe de subprograma Ciencias Sociales y Jurídicas de Estudios Avanzados y la TSU Yamileth García.

La conformación del comité organizador ya se encuentra adelantada y durante la primera semana del mes de febrero se tiene prevista una reunión con los Jefes de Programas Académicos, para definir líneas temáticas y responsabilidades que cada uno tendrá en las Jornadas.

El profesor Félix Vargas refirió, que existe la posibilidad de involucrar a otros actores del estado Portuguesa, como el Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA), representantes de Socator, la Asociación Nacional de Cultivadores Agrícolas (ANCA) y especialistas de la Universidad del Zulia.

Se estima que para el mes de noviembre, dentro de la programación aniversario Unellez, se celebre este evento que reúne a investigadores, docentes, estudiantes y profesionales de todo el país.

## Imparten curso de inducción para crear manual de normas y procedimientos



30-01-2019

Por lineamientos del Rector de la Universidad “Ezequiel Zamora”, Doctor Alberto Quintero, se solicitó un curso de inducción para elaborar el manual de normas y procedimientos de la Unellez.

La profesora Ana Iris Peña, Directora de Estudios Avanzados de la Unellez, expresó que se requirió a la Dirección de Planificación y Presupuesto Interinstitucional en el VPDS, a cargo del profesor Armando Chiquin.

Destacó que el profesor Chiquin explicó los lineamientos a seguir para elaborar el manual de normas y procedimientos, el cual permitirá llegar a más aspirantes a especializaciones, maestrías y doctorados en todos los programas y subprogramas.

Peña enfatizó que esto, ayudará a verificar aquellas actividades y procesos que se le agrega valor y cuales se deben simplificar para dar respuestas inmediatas a los usuarios internos y externos de la universidad.

## Asamblea en la aldea municipalizada Achaguas de Estudios Avanzados del VPDR



12-02-2019 VPDR

En la Casa de los Saberes Carlos Guevara, ubicada en el municipio Achaguas, la Coordinación de Estudios Avanzados del Vicerrectorado de Planificación y Desarrollo Regional (VPDR), estudiantes y la planta docente de la aldea municipalizada Achaguas, realizaron reunión - asamblea.

Cabe destacar que tal socialización, forma parte de las actividades programadas por la Jefatura de Estudios Avanzados para agilizar los procesos de migración de los estudiantes al Sistema Darse y las líneas orientadoras para la realización de las actividades académicas del periodo 2019-I.

En el mismo orden de ideas, desde el (VPDR) se adelantan esfuerzos en aras de seguir construyendo la universidad de la web 2.0 y así agilizar los procesos administrativos de esta jefatura, indicó el Doctor Juan Carlos Suarez Luque.

Asimismo, en aras de la simplificación y tramitación de los procesos administrativos, control y seguimiento académico, crece la necesidad de formar a los estudiantes sobre el ingreso al Sistema Dux, en la que podrán ver sus notas e historial académico y mientras más información tenga el estudiante y docente sobre esta herramienta de trabajo, sabrá lo que se espera en él y requerirá menos tiempo de adaptación y será mucho más efectivo.

## Programa Diseño e Innovación Curricular VPA adelanta propuesta del Doctorado en Biodiversidad



08-02-2019 VPA

La comisión curricular del Vicerrectorado de Producción Agrícola VPA, trabaja en la propuesta del Doctorado en Biodiversidad, la cual será presentada ante el Consejo Directivo, presidido por el Doctor Alberto Quintero y las direcciones de Diseño e Innovación Curricular a cargo de la Doctora Dennys Luz Molina y Estudios Avanzados, dirigida por la Doctora Ana Iris Peña.

La profesora Rosalba Bueno, Jefa de Programa de Diseño e Innovación Curricular del VPA, manifestó que en este encuentro con los integrantes de la comisión curricular, se logró avanzar significativamente en el contenido de la propuesta, la cual se presentará formalmente durante el mes de noviembre.

Agregó que en los próximos días se plantea estructurar la malla curricular, los docentes participantes, las líneas de acción y el objetivo fundamental, que regirá estos estudios de quinto nivel.

La Comisión Técnica del Programa de Estudios Avanzados del VPA a cargo de la Doctora Eberlindes Valero, fue la encargada de nombrar los integrantes de la Comisión Curricular que tendrá la responsabilidad de estructurar la propuesta del Doctorado que en su tiempo y, cumpliendo con los procedimientos establecidos, se presentara para su aprobación ante el Consejo Directivo de la Unellez y al Consejo Consultivo del CNU – OPSU.

La Comisión curricular que trabaja en la propuesta del Doctorado esta integrada por los docentes investigadores del Vicerrectorado, Doctores Ramón Azocar, Oswaldo Vallejo, Antonio Veiga, Juan Elías García, Alexis Araujo, José Farrera, Richard Vivas, y Rosalba Bueno como soporte y asesoría en el área curricular.

El doctorado va dirigido a investigadores, profesores y profesionales de áreas asociadas con la biodiversidad del estado y a nivel nacional, ya que este doctorado tiene la particularidad de ser el primero del país en abordar esta temática. “El aporte es importante ya que este Vicerrectorado es quien llevará esta acción como punta de lanza en esta área de conocimiento”.

Explicó que la finalidad de este Doctorado es formar a un grupo de expertos en el área de Biodiversidad que puedan realizar investigaciones avanzadas y la integración de los conocimientos basados en la variedad de organismos vivos, de cualquier ecosistema terrestre y acuático y comprender la variedad de códigos genéticos que los caracterizan.

“Por su razón de ser y características, el Vicerrectorado de Producción Agrícola es el más idóneo para poner a disposición de la comunidad académica este estudio de quinto nivel”, culminó la profesora Bueno.

## **DITED diseñará plan EVEA para formar docentes de Estudios Avanzados**



07-02-2019 DIESAV

De acuerdo a las líneas de acción a ejecutarse en este año 2019, emanados por el Rector Doctor Alberto Quintero, y con el fin de ampliar oferta de estudios avanzados para la Comunidad Intra y Extra UNELLEZ, se acordó la Dirección de Innovación y Tecnología en Educación a Distancia (DITED) diseñará plan intensivo del Programa EVEA con beca institucional para formar docentes de Estudios Avanzados en los Vicerrectorados y Núcleos, además de una plataforma virtual para gestión de proyectos de investigación en especializaciones, maestrías y doctorados.

Tal medida fue anunciada por la Doctora Ana Iris Peña, Directora de Estudios Avanzados de la Unellez, quien agregó que la disposición surgió de un encuentro de trabajo donde también se concertó que la Dirección de Desarrollo de Talento Humano (DTH), de acuerdo a las necesidades de formación de la evaluación de desempeño, ofertará al personal administrativo estudios de cuarto y quinto nivel. Al igual que realizará un Plan de Capacitación Tecnológica destinado a planta profesoral, administrativos y obreros de la universidad.

En el encuentro laboral participaron la Doctora Ana Iris Peña, Directora de Estudios Avanzados; Magister Gerardo Guillén, Jefe de la Unidad Tecnologías Educativas de Estudios Avanzados (VPDS); el Magister Oscar Abreu, Director de Innovación y Tecnología en Educación a Distancia (DITED); Magister Juan Durán, Jefe de Programa de Innovación y Tecnologías de Educación a Distancia (VPDS); Magister Armando Vergara, Coordinador de Administración y Desarrollo de Talento Humano (DTH); Doctor. Juan Carlos Pérez, Jefe de Unidad de Capacitación, Formación y Desarrollo de Talento Humano (DTH); Magister Irene Rangel por la Dirección de Tecnología y Sistemas de Información (DTSI) y Magister Ana María Santos.

Finalmente Peña, agregó la DTSI hará una inducción acerca del manejo de los nuevos portalitos, en esta caso de estudios avanzados para promocionar toda la oferta académica e información de interés de la UNELLEZ a ejecutar por todos los Programas y Subprogramas de Estudios Avanzados.

## Egresan 235 profesionales del VPA



07-02-2019

El Vicerrectorado de Producción Agrícola de la Unellez celebró recientemente los actos de grado correspondientes al período académico 2018-II, del que egresaron 235 profesionales en las diversas carreras de pregrado y postgrado, de todo el estado Portuguesa y algunos de otros Vicerrectorados.

Durante el solemne acto, realizado en el auditorio del antiguo convento San Francisco, las autoridades de la Unellez, presididas por el Doctor Alberto Quintero como Rector; acompañado por el Secretario General, Doctor Oscar Hurtado; así como también el Vicerrector Héctor Montes y Jefes de Programas Académicos del VPA, se hicieron públicos significativas iniciativas que beneficiarán a los profesionales que recién egresan.

En este sentido, el profesor Montes anunció en nombre de las autoridades Unellez, que se decidió exonerar de gastos de matriculación, a los mejores índices académicos de pregrado de cada Programa, con el objetivo de garantizar su prosecución académica puedan cursar estudios de postgrado. “Padres ahí tienen a sus hijos, ahora se los entregamos preparados para asumir las riendas del país. Las puertas de esta institución siempre estarán abiertas para continuar formando a estos 235 profesionales que hoy egresan”.

Por su parte, el Rector Quintero enfatizó “En atención a lo que van a hacer con sus carreras ahora que son profesionales, es un compromiso de ustedes que están iniciando en el mundo laboral, deben comprometerse con el desarrollo del país asociado a los procesos innovadores, como por ejemplo el de alimentos, la idea es hacer verdaderos aportes al desarrollo del país”.

## Recepción de documentos en Arse para preinscritos en estudios avanzados



18-02-2019

En la Universidad Nacional “Ezequiel Zamora”, se está llevando a cabo la recepción de documentos a través del Sistema de Control de Estudios de la universidad (Arse) para todos los preinscritos en estudios avanzados.

El Secretario General de la Unellez, Doctor Óscar Hurtado, manifestó que la admisión de los documentos se realiza para todas las especializaciones, maestrías y doctorados del Programa de Estudios Avanzados del Vicerrectorado de Planificación y Desarrollo Social (VPDS).

Indicó que se estarán recibiendo a partir del martes 19 de febrero en Arse, y para ello deben tener digitalizados los documentos en el Sistema DUX con su usuario y contraseña.

El Secretario General de la universidad que siembra, invitó a los interesados para que acudan a validar su documentación en las taquillas de Darse.

## DIC valora avances del Doctorado en Tecnología de la Información y Comunicación



19-02-2019

Desde la Dirección de Innovación Curricular (DIC) de la Universidad Nacional “Ezequiel Zamora” se evalúa los avances del Doctorado en Tecnología de la Información y la Comunicación.

La Doctora Denyz Luz Molina, Directora de la DIC-Unellez, expresó que en este encuentro, participó la Doctora Ana Iris Peña, Directora de Estudios Avanzados y la profesora Dexi Azuaje junto a su comisión curricular del referido doctorado.

Manifestó que el objetivo es formar a investigadores en el área que permitan producir conocimientos innovadores que contribuyan al desarrollo de la tecnología y la comunicación de la universidad con impacto local, regional y nacional.

Precisó “sabemos que hoy día la tecnología de la información y la comunicación está presente en todos los actos de nuestra vida diaria, pero que además es un eje transversal que se está operacionalizando en los modelos curriculares de pregrado y estudios avanzados que lleva a cabo la universidad”.

Asimismo, la Doctora destacó que durante la reunión debatieron lineamientos para el abordaje y la administración de este currículo, además del desarrollo de los contenidos en extenso para garantizar la calidad de las experiencias formativas de estudios doctorales en la Unellez.

## Estudios Avanzados y DARSE VPA realizan II Plan Cayapa de actualización del sistema DUX



Profesor Héctor Montes, Vicerrector VPA  
Dra. Ana Iris Peña, Directora de Estudios Avanzados  
Dra. Eberlindes Valero, Jefe de Programa de Estudios Avanzados VPA  
Ing. Joelma Quintero, Coordinadora de Enlace de Admisión, Registro y Seguimiento Estudiantil DARSE VPA

Invitan a todos los estudiantes activos a participar en el

# II Plan Cayapa Estudios Avanzados DARSE VPA

Del 15 al 24/02/2019  
A través de  
<https://arse.unellez.edu.ve>  
\*Abrir Usuario  
\* Preinscribirse  
\* Subir Documentos al Sistema DUX

Del 25/02 al 01/03/2019  
\*Consignar documentos para su verificación

Te esperamos en la sede de Estudios Avanzados, Antiguo Convento San Francisco, Lab. Computación de 02:00p.m. a 5:00p.m.

Vicerrectorado de Producción Agrícola  
#UnellezPotencia

19-02-2019

La Jefatura del Programa de Estudios Avanzados del Vicerrectorado de Producción Agrícola en conjunto con la Dirección de Admisión, Registro y Seguimiento estudiantil DARSE, se han propuesto realizar para toda la población estudiantil que cursa estudios de especializaciones, maestrías y doctorados, el II Plan Cayapa, donde se tiene previsto actualizar el status de los estudiantes activos de este programa.

La Doctora Eberlindes Valero, Jefe del Programa de Estudios Avanzados VPA, indicó que según lineamientos del profesor Héctor Montes, Vicerrector de Área y la Doctora Ana Iris Peña, Directora de Estudios Avanzados, se progresa en la migración de los datos de los estudiantes activos del programa en el sistema DUX.

Por esta razón, se estableció una programación, donde los estudiantes a través de la página <https://arse.unellez.edu.ve/arse/> deben crear usuario, preinscribirse y subir documentos del 15 al 24/02 y seguidamente del 25/02 al 01/03 entregar los documentos para su verificación en el laboratorio de computación de la sede del Programa en el antiguo Convento San Francisco, de 2 a 5 de la tarde. Luego de la consolidación de este proceso se procederá a la revisión y cargado de las notas.